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Cambiano ottiene la somma di 144.528 euro

Contributo regionale
per i percorsi ciclabili
CAMBIANO - Nel corso
dell'estate il palazzo civico
di Cambiano ha ricevuto una
gradita comunicazione uffi-
ciale da parte di Finpiemon-
te, ovvero quella relativa
all'ottenimento di un finan-
ziamento per il quale, nei me-
si precedenti, il Comune si
era candidato attraverso uno
specifico bando regionale,
quello riservato alla «realiz-
zazione di interventi per l'a-
dattamento degli ambiti ur-
bani a nuove forme di mobi-
lità sostenibile ed attiva». Un
contesto importante dove il
progetto cambianese ha sa-
puto mettersi in vista otte-
nendo un contributo all' altez-
za delle aspettative della
giunta guidata dal sindaco
Carlo Vergnano. La cifra per-
venuta infatti ammonta a
144.528 euro, "somma che
l'amministrazione investirà
nella creazione e valorizza-
zione di nuove aree pedonali

in prossimità delle scuole
elementari e medie e del te-
atro comunale per un totale
di 5.300 metri quadrati - il-
lustra il primo cittadino - ma
anche nella creazione di nuo-
vi percorsi ciclabili cittadini
dipanati su 2,3 chilometri, i
quali consentiranno il colle-
gamento diretto di alcuni
punti dell'abitato cambiane-
se, ovvero la stazione ferro-
viaria, i plessi scolastici, il
centro storico e ovviamente
la pista ciclabile già esisten-
te".
Un progetto, insomma, che
una volta concretizzato lasce-
rà un segno tangibile nel ter-

ritorio urbano di Cambiano.
Lo si capisce analizzandolo
nel dettaglio, cosa che per-
mette di scoprire che l'area
compresa tra le scuole, la pa-
lestra solare delle medie e il
Teatro Comunale di via La-
me verrà totalmente rivalo-
rizzata attraverso nuove aree
verdi, le quali verranno tutte
attrezzate con arredi urbani e
grafiche appositamente rea-
lizzate a terra. Ma prima e
durante la creazione dei ma-
nufatti, un fitto programma
di misure e iniziative di sen-
sibilizzazione della cittadi-
nanza e diffusione degli in-
terventi previsti accompa-
gnerà l'intera esecuzione dei
lavori che verranno messi in
atto. "L'obiettivo è rendere
consapevoli i cambianesi del
concetto di mobilità sosteni-
bile, oltre che dei benefici
connessi all'utilizzo degli
spazi verdi e al loro rispetto"
conclude il sindaco.
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